



## EL TERMÓMETRO



### **Alfonso Jiménez**

El director general de Farmacia y Productos Sanitarios del Ministerio de Sanidad y Política Social ha intervenido este lunes en el III Foro UGT-Farmaindustria. Jiménez ha sabido buscar el equilibrio al afirmar que es necesario un marco que favorezca la investigación (en referencia a la industria farmacéutica y a las patentes), pero sin olvidarse de la contención del gasto farmacéutico, más aun en tiempos de crisis.



### **Ricardo de Lorenzo**

El presidente de la Asociación Española de Derecho Sanitario (AEDS), en su calidad de académico correspondiente honorario de la Real Academia Nacional de Medicina (RANM), ofrece hoy la conferencia *Derecho en la objeción de conciencia*, dentro de la sesión científica que se celebra en la sede de la RANM (calle Arrieta, 12, Madrid), a partir de las 19 horas. El académico de número Diego Gracia será el otro conferenciante de esta sesión.



### **Melchor Hoyos**

El Servicio de Neumología del Hospital Universitari La Fe de Valencia, en la imagen su gerente, ha empezado a utilizar de manera pionera en España válvulas endobronquiales como procedimiento alternativo a la cirugía de reducción en pacientes afectados de enfisema pulmonar. De momento, tres pacientes han sido intervenidos mediante esta técnica, que reduce los riesgos de complicaciones y mejora la calidad de vida de los enfermos.



### **Vicente Tirado**

El secretario regional del Partido Popular ha caído en el ya manido reproche (que parece que no conoce de partidos políticos, pues todos lo utilizan) del que tiran por sistema las oposiciones sin argumentos. Tirado ha acusado al presidente de Castilla-La Mancha, José María Barreda, de estar "privatizando y externalizando" buena parte del sistema sanitario regional. Para hacer una oposición constructiva hay que aportar más.